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Petróleo deve gerar 26 
mil empregos diretos

Levantamento da Firjan aponta 200 novos postos de petróleo nas áreas licitadas em águas fluminenses

Até 2024

Campanhas já estão nas ruas
Candidatos disputam atrair o eleitor e conquistar votos  em Niterói e São Gonçalo

CidAdeS/PáG. 4

Renda Cidadã 
vai substituir 
auxílio e BF
O presidente Jair Bolsonaro 
anunciou ontem, depois de 
reunião com ministros e 
parlamentares, o novo programa 
de transferência de renda que vai 
substituir o auxílio emergencial e 
o Bolsa Família. O Renda Cidadã 
será custeado com recursos de 
pagamentos de precatórios e 
com parte do Fundeb. Durante a 
reunião também foi discutida a 
proposta de reforma tributária, 
mas não houve acordo.

NACioNAl\PáG. 7

Alan Santos/Presidência da República

Após se reunir com ministros e parlamentares, o presidente Jair Bolsonaro concedeu entrevista coletiva. Segundo ele, está sendo respeitada a responsabilidade fiscal e o teto de gastos

CidAdeS/ PáG. 4

Ana Carolina 
em show 
pelo Youtube
A cantora Ana Carolina 
faz hoje uma live direto do 
Cristo Redentor, que será 
transmitida pelo Youtube. O 
evento, pelo “Dia Mundial 
do Coração” começa às 20h.

PáG. 2 

CULTURA

Divulgação

Ana Carolina no Youtube, às 20h

ESPORTES

Clubes de 
Portugal de olho 
na Colina

Rafael Ribeiro / Vasco da Gama

Ramon pode perder dois atletas para a europa

Fla espera pelos 
infectados com 
covid-19 
Rubro-Negro corre contra o tempo 
para que os jogadores que testaram 
positivo para o novo coronavírus 
possam estar recuperados a tempo 
de reforçar o time amanhã, no 
Maracanã, contra o Independiente 
del Valle, pela quinta rodada do 
grupo 6 da Libertadores. Clube 
equatoriano, que goleou o Fla 
por 5 a 0 há quase duas semanas, 
confirmou quatro jogadores de seu 
elenco também foram infectados.

eSPoRteS\PáG. 8

Alexandre Vidal / Flamengo 

Arrascaeta, que fez uma boa partida no domingo contra o Palmeiras, treinou ontem

Fé, arte e areia 
na Praia de 
Charitas
Um castelo de areia e a imagem 
da Santa Ceia com Cristo e os 
apóstolos desperta a atenção 
em Charitas, na Zona Sul de 
Niterói. Três artistas se dedicam 
ao trabalho há um mês e meio, 
cuidando da manutenção. O 
grupo também faz trabalhos em 
outra praia da cidade, a de Icaraí, 
e em Ipanema e Barra da Tijuca.

CidAdeS\PáG. 3

Marcelo_Feitosa

A imagem da Santa Ceia, com Cristo e os apóstolos, é retocada diariamente por seus autores

Frente fria 
chega e vai 
embora hoje

CidAdeS\PáG. 3

Prova de vida de 
servidor federal 
é suspensa

iNfoRme\PáG. 6
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FILIADO A

Carta do leitor

Furto de hidrômetros
Onde vamos parar? No domingo fui avisado que havia 
um vazamento de água na calçada.  Verifiquei e constatei 
vazamento de água na caixa do hidrômetro.  Pensei: es-
tourou algum cano, mas abri a caixa e furtaram o hidrô-
metro! Na segunda, por volta das 7h, indo para o centro 
via Alameda São Boaventura,  observei sete pontos de va-
zamento de água pelas calçadas, originados nas caixas de 
hidrômetro. Em dois deles, deu para perceber a ausência 
dos referidos hidrômetros... Realmente, estou indignado!
Valter Rebello

Quebra-molas
A prefeitura de Niterói deveria realizar pela cidade 
ações para verificar a padronização das lombadas como 
determina a lei. Muitas delas são verdadeiros quebra-
molas, como diz o apelido.
Carlos Santana

O FLUMINENSE reserva-se o direito de não publicar cor respon dências que contrariem sua 

linha editorial, de agradecimentos ou elogios, assim como, devido às limitações de espaço, fará 

cortes e uma seleção das cartas recebidas. Os originais não serão devolvidos.

POR JEFFERSON LEMOS

Incentivo fiscal 
sofre ajuste
Modificada para não des-
respeitar as regras impostas 
pelo Regime de Recuperação 
Fiscal (RRF), a Lei 8.484/19, 
que instituiu regime diferen-
ciado de tributação ao setor 
de joalherias, ourivesaria, 
bijuterias e relojoarias, foi 
publicada ontem em DO.

A principal modificação 
é a limitação do incentivo 
para o setor somente às ope-
rações internas realizadas 
por estabelecimentos indus-
triais, ou seja, a circulação 
de mercadorias dentro do 
próprio Estado. Para esses 
dois setores será concedido 
crédito presumido do ICMS 
de modo que a tributação 
efetiva seja equivalente a 
5% sobre o faturamento do 
mês de referência, vedada 
a apropriação de quaisquer 
outros créditos. Já nas ope-
rações com relógios e peças, 
além de bijuterias, a alíquota 
incidente de ICMS será de 
12%. O regime tributário 
diferenciado valerá até de-
zembro de 2032. 

Castelinho não vai virar restaurante

O estudo para instalação 
de um novo restaurante 
no Castelinho do Gragoatá, 
imóvel tombado na Zona 
Sul de Niterói, foi suspenso 
devido ao interesse mani-
festado pela Prefeitura de 
Niterói, através da Secreta-

Reprodução da internet

ria Municipal de Urbanis-
mo. Construído em 1937, 
o exemplar típico de resi-
dência burguesa do gênero 
popularmente conhecido 
com “Castelinho” chegou 
a abrigar um restaurante 
há décadas (foto).

Trajano de Moraes é a única
Trajano de Moraes é a única 
das 92 cidades do estado 
sem mortes por covid-19, 
doença causada pelo novo 
coronavírus. Uma em cada 
quatro cidades do Rio não 
passou de cinco óbitos por 
covid — o equivalente a 26%. 

Para impedir o avanço 
da doença, a cidade agiu 
rápido. Em 16 de março, co-
meço da pandemia, Trajano 
passou a formar barreiras 
sanitárias permanentes nas 
quatro principais vias de 
acesso. Veículos de outras 
cidades foram proibidos de 
entrar. A ação se estendeu 
por quatro meses.

O comércio fechou antes 
mesmo da adoção da medi-
da pela capital, e foi distri-
buído um total de máscaras 
quatro vezes maior do que 
o número de habitantes. 
Uma equipe de vigilância 
faz testagens na população 
e monitora diariamente os 
casos de infectados pelo 
WhatsApp ou em contato 
com o centro de triagem, 
unidade de saúde que aten-
de pacientes com sintomas 
compatíveis à covid-19. 

Divulgação

Cidade na Região Serrana fluminense é a única das 92 do estado sem mortes registradas por novo coronavírus

Aos 76, morre Carlos 
Alberto Morais de Sá
O médico Carlos Alberto Mo-
rais de Sá, referência no trata-
mento da Aids no Brasil, mor-
reu no último sábado (26), aos 
76 anos, no Rio. A informação 
foi divulgada pela Universida-
de Federal do Estado do Rio 
de Janeiro (UniRio). A causa 
da morte não foi divulgada.

Sá foi um dos pioneiros no 
tratamento de pacientes com 
Aids e contribuiu para a cons-
trução do Centro de Referên-
cia Nacional em HIV/Aids, no 
Hospital Universitário Gaffrée 
e Guinle, vinculado à UniRio.

Médico do hospital desde 
1972, Sá tornou-se coorde-
nador do centro em 1983. 
De 1987 a 1993, foi consultor 
do Ministério da Saúde e 
do Ministério da Educação, 
como membro da Comissão 
Nacional em HIV/Aids. 

Ao todo, são 24 municí-
pios com esse perfil, menos 
populosos e mais afastados 
da região metropolitana do 
Rio. A curva da média diária 
de óbitos apresenta queda 
- com oscilações - desde 
junho no estado.

No país, são mais de 
140 mil óbitos, segundo o 
consórcio de veículos de 
imprensa, com base em 

registros das secretarias 
estaduais de saúde. A mé-
dia móvel diária de óbitos 
por covid no estado do Rio, 
calculada com base nas 
mortes registradas em uma 
semana, era de 98 casos a 
cada 24 horas.

O índice no Rio registra 
queda gradual desde o pico, 
em 4 de junho, quando fo-
ram registradas 210 mortes 

por dia na média móvel. O 
indicador é o mais adequado 
para observar a tendência da 
epidemia, por equilibrar as 
variações abruptas dos nú-
meros ao longo da semana. 
Nos últimos dias, o governo 
do RJ  registrou mortes em 
Varre-Sai, São José de Ubá e 
Laje do Muriaé, que até então 
não tinham casos de morte 
em decorrência da pande. 

Sonegadores na 
mira da Sefaz

Seguro de vida para 
a linha de frente

Melhorar a arrecadação sem 
aumento da carga tributária 
e fortalecer ainda mais o 
combate à sonegação fiscal e 
à concorrência desleal. Esses 
são alguns objetivos do Pro-
grama “Na Mira da Receita 
Estadual”, lançado este mês 
pela Secretaria de Estado de 
Fazenda (Sefaz-RJ). A partir 
de agora, todas as operações 
semanais para coibir irregu-
laridades tributárias serão 
intensificadas e passarão a 
integrar o novo programa.

O programa visa aprimo-
rar o planejamento das fis-
calizações, proporcionando 
uma gestão mais racional 
dos recursos humanos e ma-
teriais. Dessa maneira, será 
possível obter resultados 
mais efetivos, especialmente 
em setores da economia que 
tradicionalmente apresentam 
um grande volume de irre-
gularidades, como bebidas, 
cigarros e combustíveis. Com 
base no Decreto 47.201/20, o 
setor de incentivos fiscais será 
um dos pontos de atenção.

Os quatro eixos de atuação 
do programa serão: Ope-
rações Fiscais, abrangendo 
inclusive o setor de cadastro; 
Educação Fiscal; Cobrança 
e Modernização da Receita 
Estadual. Outra medida será 
a criação de novas malhas fis-
cais pela Superintendência de 
Planejamento Fiscal (Suplaf). 

A Alerj promulgou ontem a Lei 
9.021/2020, da deputada Ro-
sane Felix (PSD), que autoriza 
o governo a contratar seguro 
de vida para os profissionais 
da área de saúde e segurança 
pública durante a vigência do 
decreto de calamidade pública 
decorrente da covid-19.

Estão incluídos profis-
sionais de saúde, policiais 
civis e militares, bombeiros 
militares, inspetores, agentes 
penitenciários e do Degase. 

Palácio Itamaraty será restaurado 

o Iphan lançou uma for-
ça-tarefa voltada a reunir 
esforços para a restauração 
do Palácio Itamaraty, no 
Centro do Rio, que já foi 
moradia do barão do Rio 
Branco, sede da Presidên-
cia da República do Brasil 

Divulgação/Iphan

e abrigou, por décadas, o 
Ministério das Relações 
Exteriores.O espaço, palco 
de  acontecimentos mar-
cantes para a memória 
nacional, há décadas não 
passa por obras de restau-
ração de grande porte.

Panorama RJPanorama RJ

Divulgação

Show de Ana Carolina quer chamar atenção para o Dia Mundial do Coração

Ana Carolina faz 
‘Live do Coração’
Ana Carolina faz live, direta-
mente do Cristo Redentor, 
nesta terça, às 20h. O show, 
que terá transmissão ao vivo 
pelo Youtube, é para chamar 
atenção para o Dia Mundial 
do Coração.

Intitulada ‘Live do Cora-
ção’, a apresentação da can-
tora também contará com 
a presença do ator Danton 
Mello, além da participação 
do médico endocrinologis-
ta Carlos Eduardo Couri. 
A iniciativa é da campa-

nha ‘Quem Vê Diabetes Vê 
Coração’, que busca cons-
cientizar sobre a relação 
do diabete com as doenças 
cardiovasculares. 

Segundo pesquisa, no 
Brasil, 90% dos pacientes 
com diabete sentem falta 
de mais informações sobre 
os riscos cardiovasculares 
da doença. De acordo com 
a Associação Americana de 
Diabete, 80% das mortes 
estão relacionadas com pro-
blemas do coração. 

CULTURA

O show da Soulshine Jam Band acontece nesta terça, a partir das 17h

FABIANA MAIA

O melhor do blues

A Sala Nelson Pereira dos 
Santos promove live, nesta 
terça, às 17h, da Soulshine 
Jam Band, que apresenta o 
melhor do blues. O público 
pode acompanhar pelas re-
des sociais @salanelsonpe-

EXPOSIÇÃO - O Museu Janete Costa de Arte Po-
pular segue com a exposição ‘Entre Fragmentos 
e Frestas’, com cerca de 80 obras, de 50 artistas, 
como Izabel Mendes, Agnaldo Santos e Itamar Ju-
lião, cujas descendências africanas, além do alto 
nível de criação plástica, se manifestam, por meio 
da arte. Visitação: de terça a domingo, das 10h às 
18h. Entrada gratuita. 

LANÇAMENTO - Após reorganizarem todo o planeja-
mento para 2020, Thaeme e Thiago lançam em todas 
as plataformas de streaming e no Youtube mais uma 
música do projeto “Química”, gravado ano passado, 
antes da pandemia. A faixa escolhida, “Ex Bebê”, conta 
com a participação da dupla Henrique e Diego. 

f a b i a n a .ma i a@of l um i nen se.c om.b r

reiradossantos. Fundada em 
2009 por André SantAnna, 
Jonh Gregory Wilson e Ri-
cardo Romão, banda quis 
criar uma autêntica “Jam 
Session Band”, com um jeito 
brasileiro de sentir o blues. 
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Rápida frente fria deve frear 
forte calor no Rio de Janeiro
 Mas o alívio nas altas temperaturas é só por hoje. Amanhã, os termômetros disparam novamente

O último fim de semana foi 
marcado por calor intenso 
em todo o estado. Segundo o 
Climatempo, na tarde do do-
mingo, a cidade do Rio bateu 
novo recorde de calor do ano. 
A temperatura na estação da 
Vila Militar chegou aos 39,2 
graus. O recorde anterior era 
de 38,8 graus em 30 de janeiro.

Ontem, o sol permaneceu 
forte, com temperaturas eleva-
das ao decorrer do dia. Ventou 
bastante durante a madru-
gada de segunda, e durante 
o dia houve rajadas de vento 
atingindo até 70km/h.

O Climatempo alerta que 
essa semana será marcada 
por calor intenso no estado, 
mas a passagem de uma fren-
te fria vai trazer um alívio do 
“calorão” durante esta terça, 
com temperaturas permane-
cendo abaixo dos 30 graus em 
alguns municípios.

Com o deslocamento da 
frente fria, há expectativa de 
pancadas de chuva à noite nas 
áreas mais ao sul do estado, 
como a região da Costa Verde 
e o Grande Rio. Nesta terça, 
os ventos frios e úmidos que 
sopram do mar vão deixar o 
dia mais úmido no Rio, com 

mais nuvens e possibilidade 
de chuviscos pela manhã na 
Região Metropolitana. Por 
causa disso, a temperatura 
não sobe tanto quanto nos 
últimos dias.

No entanto, o alívio nas 
altas temperaturas vai durar 

pouco tempo. Amanhã, as tem-
peraturas disparam novamen-
te e volta a fazer bastante calor 
em todo o estado. Até o fim da 
semana não se descarta a pos-
sibilidade de novo recorde de 
calor do ano na cidade do Rio.

Em São Gonçalo, a previsão 

para quinta é de temperatura 
máxima de 39 graus, sem pos-
sibilidade de chuva. A mínima 
não deve passar dos 22 graus. 
Na cidade vizinha, Niterói, os 
termômetros também devem 
marcar altas temperaturas, 
variando entre máxima de 38 

graus e mínima de 23 graus.
Na sexta, o calor deve per-

manecer. A previsão é que São 
Gonçalo registre máxima de 38 
graus e mínima de 23 graus, 
e Niterói com máxima de 37 
graus e mínima de 24 graus, 
com algumas nuvens durante 
o dia mas sem possibilidade 
de chuva.

Consumo de energia - Com 
o aumento das temperatu-
ras registrado nos últimos dias 
em todo o Estado, a Enel Dis-
tribuição Rio orienta que os 
clientes consumam energia de 
forma consciente. Com o forte 
calor, o uso de equipamentos 
como ar condicionado e ven-
tilador se torna cada vez mais 
frequente. Além disso, apa-
relhos refrigeradores, como 
geladeira, freezer e bebedou-
ros, naturalmente consomem 
mais energia, pois os compres-
sores precisam ser acionados 

com mais frequência para 
manter a temperatura para a 
qual estão programados. 

Nos últimos três meses do 
ano passado, quando as tempe-
raturas também estavam mais 
elevadas, a distribuidora regis-
trou aumento de 8,6% no con-
sumo residencial de energia, em 
comparação com o trimestre 
anterior de 2019. É preciso 
atenção e uso moderado para 
que não haja susto na hora de 
pagar a conta de energia. 

O responsável por Fatura-
mento da Enel Distribuição 
Rio, Luis Felipe Diniz, explica 
que, para economizar energia, 
os clientes devem adotar no-
vos hábitos de consumo, que 
vão ajudar a reduzir o valor 
da conta. 

“Medidas simples, como 
diminuir a temperatura do 
chuveiro, evitar usar o mi-
cro-ondas para descongelar 
alimentos e abrir a geladeira 
com menor frequência, po-
dem impactar significativa-
mente no valor da conta. Tam-
bém é importante verificar 
as instalações internas da 
residência periodicamente, 
pois instalações antigas, com 
fios velhos ou muitas emen-
das, causam desperdício de 
energia e podem até causar in-
cêndios”, completa.

Temperaturas 
elevadas 
aumentam 
consumo de 
energia, que 
cresce 8,6%

Marcelo Feitosa

Altas temperaturas têm deixado as praias cheias, apesar das recomendações de isolamento devido à pandemia

Isabelle Villas Boas
isabelle.villasboas@ofluminense.com.br

Ação da prefeitura contra aglomerações também acabou com festa de casamento e silenciou bateria de escola de samba

Mais de 350 carros rebocados no Rio
Equipes da Prefeitura do Rio 
estiveram ao longo do fim de 
semana em diversos pontos, 
incluindo a orla, bares, res-
taurantes e comércios, para 
verificar o cumprimento das 
medidas sanitárias adotadas 
durante a pandemia, como o 
combate a aglomerações e o 
uso obrigatório da máscara. 
Apenas no domingo, até 
início da noite a Secretaria 
de Ordem Pública (Seop) já 
havia rebocado 358 veículos 
do Leme ao Pontal por con-
ta do decreto que proíbe o 
estacionamento na orla aos 
sábados, domingos e feria-
dos. Um estacionamento 
clandestino na Zona Oeste 
foi fechado. Na véspera, 
agentes multaram dois bares 

por aglomeração e Guardas 
Municipais, em uma ação 
conjunta com a PM, inter-
romperam uma festa de 
casamento com mais de 100 
convidados e, inclusive, uma 
bateria de escola de samba, 
na Ilha do Governador.

Quem pode estacionar na 
orla – O uso de vagas da 
orla, nos fins de semana, 
está liberado somente para 
moradores,  usuários  de 
vagas especiais e turistas 
hospedados em hotéis da 
região. Os moradores devem 
deixar à mostra, no painel 
do veículo, o Cartão Mora-
dor do sistema Rio Rotativo 
(emitido pela CET-Rio) ou 
comprovante de residência, 

podendo utilizar as vagas da 
sua localidade. Os usuários 
de vagas especiais (idosos 
e pessoas com deficiência) 
devem expor o cartão obri-
gatório de beneficiário. E, 
ao fazer o check-in no hotel, 
o hóspede vai receber um 
cartão com prazo de vali-
dade equivalente à estada, 
que deverá ficar à mostra no 
painel do veículo.

Veículos rebocados - Antes 
de se dirigir aos depósitos 
municipais (São Cristóvão e 
Recreio dos Bandeirantes), 
a recomendação é consul-
tar se o veículo foi remo-
vido por estacionamento 
irregular pela Prefeitura 
no site da Seop: www.rio.

rj.gov.br/web/seop. Sobre 
o pagamento das taxas de 
reboque, para evitar frau-
des, ele deve ser efetua-
do diretamente em caixas 
eletrônicos, bancos e em 
estabelecimentos essen-
ciais conveniados, como 
supermercados e farmácias, 
não sendo executado via 
internet ou aplicativos.

Divulgação/Prefeitura do Rio

Estacionamento na orla do Rio está proibido por causa da pandemia

Bairros estão recebendo urbanização, drenagem e pavimentação

Em Niterói, Serra Grande e 
Maravista recebem obras

As obras de urbanização, 
drenagem e pavimentação 
nos bairros de Serra Grande 
e Maravista, na Região Oceâ-
nica, já somam 13 ruas com 
drenagem concluída, das 68 
que serão contempladas. A 
previsão é  que parte dessas 
vias comecem a receber pavi-
mentação a partir de outubro. 

Sete dessas ruas estão 
recebendo a colocação do 
meio- fio e calçadas: a Estrada 
do Cantagalo e as ruas A, B, 
D, 35, 36 e Costa Rica (antiga 
rua oito). As que recebem 
execução de drenagem, com 
a colocação das manilhas, são 

as ruas Nicarágua (antiga rua 
10), João Cabete, Professor 
José Vieira de Souza (antiga 
rua 11), Carlos Tavares Nunes 
(antiga rua 38) e avenidas Pil-
sen (antiga avenida 4) e Bahia.

As intervenções nos bair-
ros Serra Grande e Maravista 
integram o pacote de obras de 
urbanização anunciado pela 
Prefeitura de Niterói em 2018. 

O projeto contempla também 
os bairros Santo Antônio, Ma-
ralegre e Engenho do Mato, 
um total de aproximadamen-
te 200 ruas beneficiadas com 
drenagem e pavimentação. 
Serão cerca de R$ 210 milhões 
para os projetos, que serão 
executados com recursos do 
Município e da Cooperação 
Andina de Fomento (CAF).

Arte na areia de 
volta a Charitas
Quem caminha pelo calça-
dão da Praia de Charitas, 
Zona Sul de Niterói, tem 
mais um atrativo além da 
bela paisagem da Baía de 
Guanabara e seu entorno. 
Um grupo formado por três 
artesãos construiu um cas-
telo de areia gigante além 
de reproduzir uma das mais 
importantes passagens bí-
blicas: A Santa Ceia.

Os trabalhos são coorde-
nados por Waldemir Pereira 
da Silva, de 40 anos. Ele 
conta com a ajuda de seus 
amigos Clóvis Siqueira da 
Silva, de 43, e Luiz Carlos 
Pereira, de 32. Todos os dias 
eles estão na orla, na altura 
do Aeroclube, para fazer a 
manutenção das esculturas, 
erguidas por eles há cerca de 
um mês e meio.

Waldemir conta que tan-
to ele quanto seus colegas 
tiram o sustento diário das 
colaborações deixadas pe-
los admiradores. Além de 
dinheiro, os artistas também 
recebem auxílios como ces-
tas básicas.

“A gente está sempre 
fazendo a Santa Ceia, o cas-
telinho e o gigante. A gente 
trabalha muito em Icaraí; 
no Rio, em Ipanema ou na 
Barra; ou na Região dos La-
gos. A gente recomeçou faz 
1 mês e meio. Todos aqui 
somos separados das nossa 
esposas e a gente resolveu 
se unir. A gente pega água 
do mar e areia e colocamos 
a plaquinha pedindo cola-
boração”, explicou.

Detro faz 
leilão de 
veiculos na 
quinta
Na próxima quinta (1º), a 
partir das 10h, o Detro faz 
leilão de veículos com 219 
lotes. Para participar online, 
basta se cadastrar no site 
www.rebocarleiloes.com.
br, acessar no horário agen-
dado e dar seu lance. A ses-
são presencial ocorrerá na 
Estrada dos Bandeirantes 
28.137, em Vargem Grande.

Os interessados podem 
consultar fotos ilustrativas e 
descrições dos lotes no site 
do leiloeiro (www.rebocar-
leiloes.com.br). Visitas para 
visualização dos veículos 
poderão ser realizadas na 
próxima quarta (30), das 
10h às 16h, na R. Doná Elisa, 
4001, em Campo Grande. O 
agendamento pode ser feito 
pelo e-mail leilao@rebocar-
remocoes.com.br ou pelo 
Whatsapp (21) 99862-9879.

Informações, editais e da-
tas dos próximos leilões estão 
disponíveis no site do Detro 
(www.detro.rj.gov.br).

Veículos 
rebocados foram 
levados para 
depósitos em São 
Cristóvão e no 
Recreio

Douglas Macedo/Prefeitura de Niterói

Sete dessas ruas estão recebendo a colocação do meio-fio e calçadas

Marcelo_Feitosa

Arte na Praia de Charitas, em Niterói

Treze, das 
68 ruas 
contempladas, 
já estão com 
drenagem 
concluída
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Postulantes ao cargo de prefeito de Niterói cumpriram o segundo dia de campanha nesta segunda-feira

Candidatos em busca de votos
Após ter sido dada a largada 
nas campanhas eleitorais 
para as Eleições Municipais 
2020 aos cargos de prefeito, 
vice-prefeito e vereador no 
último domingo, os candi-
datos à Prefeitura de Niterói 
mantiveram suas agendas 
nesta segunda-feira (28).

O candidato do PDT, Axel 
Grael, passou o dia em reu-
niões com a sua coordenação 
de campanha. Ele participou 
ainda de gravações para o 
horário eleitoral no período 
da tarde. À noite, Grael teve 
um encontro marcado com 
moradores da Zona Norte 
onde falou sobre suas metas 
caso seja eleito. A assessoria 
do candidato a sucessor de 
Rodrigo Neves na prefeitura 
não informou a agenda desta 
terça-feira.

O também candidato a 
prefeito de Niterói, pelo PSD, 
Felipe Peixoto, prosseguiu 
na caminhada pela disputa 
prefeitura. Na segunda-feira 
o ex-deputado dedicou seu 
dia a agendas internas para 
o alinhamento de ações da 
campanha. A noite foi mar-

cada pelo primeiro dia de 
agendas com candidatos a 
vereadores pela coligação 
“Niterói Primeiro”. Realizado 
no Tibau, na Região Oceâni-
ca, o encontro foi conduzido 
pelo candidato a vice-prefeito 
da chapa, o vereador Bruno 
Lessa (DEM), e prestigiado 
pelo deputado estadual co-
ronel Salema (PSD). Entre os 
compromissos de agenda da 
noite, Felipe Peixoto seguiu 
para o Fonseca, onde se re-
uniu  com outro candidato a 
vereador.

Já Flávio Serafini, do Psol, 
em seu segundo dia de cam-
panha, esteve no ato pela 
liberdade de Danilo Félix, 
jovem negro preso que teria 
sido preso injustamente pela 
polícia no início de agosto, em 
frente ao Fórum de Niterói. 

“ Niterói tem registrado 
aumento de mortes causa-
das pela polícia e de prisões 
arbitrárias de jovens negros. 
O Danilo foi mais uma vítima 
deste racismo e felizmente 
mostrou sua inocência e foi 
solto. Mas a prefeitura não 
pode continuar permitindo 

que esse seja o resultado de 
sua parceria com a polícia”, 
disse Serafini, que é deputado 
estadual.

Além do ato, o candidato 
também participou de uma 
gravação de campanha com 
Josiane Peçanha, sua parceira 
de chapa. Ela também co-
mentou a respeito do ato pela 

liberdade de Danilo.
“A liberdade de Danilo 

Félix é uma vitória do mo-
vimento negro organizado.  
As estruturas desta cidade 
não mais passaram com seu 
racismo estrutural por cima 
de nossas vidas. Nós construí-
mos esta cidade, merecemos 
dignidade e valorização de 

vida!” comentou
Dando sequência em sua 

agenda, Flávio fará uma cami-
nhada ao lado de Josiane pela 
Av. Amaral Peixoto, no Centro 
de Niterói, nesta terça-feira, 
a partir das 9h30. Além disso, 
o candidato tem um diálogo 
marcado com profissionais da 
saúde e os usuários dos seus 
serviços por volta de 13h. 

Deuler da Rocha, can-
didato pelo Partido Social 
Liberal (PSL), participou 
de uma live produzida pelo 
deputado federal Otoni de 
Paula (PSC), em sua página 
oficial do Facebook. Durante 
a conversa, explicou que as 
conversas com a população 
de Niterói têm rendido pro-
postas de governo.

“Temos 16 projetos que 
não foram criados por mim ou 
nossa equipe. São projetos que 
ouvi diretamente dos morado-
res, que vivem no dia a dia seus 
problemas e terão conosco um 
síndico que irá ao local para 
solucionar estes problemas. E 
vamos reduzir as secretarias, 
que são quase 60, em simbóli-
cas 17”, disse Deuler. 

Perguntado pelo depu-
tado sobre o que representa 
ser candidato do partido que 
elegeu Bolsonaro e a polêmi-
ca envolvendo os ataques de 
outros grupos de direita à sua 
campanha, Deuler foi enfático.

“Tenho uma honra enor-
me estar na sigla e é normal 
que outros partidos tam-
bém queiram agrupar em 
seu bloco a imagem do nosso 
presidente. O que discordo é 
essa divisão da direita, isso 
é uma irracionalidade. Não 
iremos ao embate, queremos 
é apresentar propostas e so-
luções para os moradores de 
Niterói”, finalizou.

O deputado federal Oto-
ni de Paula elogiou o espí-
rito agregador do candidato 
do PSL.

“Um homem sensato, que 
ouve mais que fala. Sem dú-
vida alguma vai trazer digni-
dade à cadeira de prefeito, 
vai governar não só para uma 
parte, mas para toda Niterói. 
Sobre essa divisão da direita, 
Bolsonaro não pertence a 
nenhum deputado, pertence 
ao Brasil”.

Divulgação

Flávio Serafini (PSOL) participou de gravação de vídeo ao lado de Josiane 

Campanhas políticas também movimentam São Gonçalo
Em São Gonçalo, a rotina 
dos candidatos à prefeitura 
também segue a todo vapor. 
O prefeito José Luiz Nanci, 
candidato à reeleição pela 
Coligação “Melhor o Certo do 
que o Duvidoso”, que agrega 
os partidos Cidadania, MDB e 
PV, gravou programa eleitoral 
na manhã desta segunda-
feira (28). O tema abordado 
foi Saúde e as ações tomadas 
principalmente no período 
da pandemia do novo coro-
navírus, quando o município 
preparou três hospitais de 
referência para atender à po-
pulação. A noite, o candidato 
teve encontro com lideranças 
no bairro do Gradim.

“Ampliamos vários pro-
jetos e programas visando 
garantir o atendimento bá-
sico e de urgência e emer-
gência a nossa população. 
Destacamos a inauguração 
da Maternidade Mário Niajar, 
no Alcântara, que nos últi-
mos três anos realizou cerca 
de 115 mil atendimentos e 
mais de 14 mil partos. Am-
pliamos o Espaço Rosa, um 
equipamento que cuida da 
saúde da mulher, assim como 
investimos nas unidades de 
urgência e emergência, como 

as Unidades de Pronto Aten-
dimento de Nova Cidade e 
Pacheco. Nos últimos meses, 
agimos firme na implantação 
de hospitais para atender aos 
pacientes com coronavírus 
e em centros de triagem da 
doença com a realização de 
teste rápido que ajudou a 
monitorar a doença e a traçar 
políticas públicas para contê
-la”  explicou o prefeito.

À tarde, Nanci despachou 
com secretários municipais 
na prefeitura. A noite mante-
ve encontro com lideranças 
políticas no Gradim, quando 
lembrou mais uma vez da 
situação caótica em que en-
controu a prefeitura em 2016.

“Como todos sabem assu-
mimos a prefeitura no escuro, 
os funcionários com salários 
atrasados, a empresa de cole-
ta do lixo parada por falta de 
pagamento e muitos outros 
problemas. Enfim, logo na 
primeira semana descobri-
mos dívidas que somavam R$ 
630 milhões. Mas arregaça-
mos as mangas e fomos orga-
nizar a casa. Hoje, depois de 
um árduo trabalho, estamos 
com as contas da prefeitura 
em dia, os funcionários rece-
bendo em dia e conseguimos 

realizar uma série obras e ser-
viços, que vamos apresentar à 
população através do nosso 
material de campanha”, ga-
rantiu Nanci

Já o ex-deputado estadual 
e vereador licenciado Capitão 
Nelson (Avante), também  
candidato à Prefeitura de São 
Gonçalo, participou de uma 
sessão de fotos em sua resi-
dência, no bairro Lagoinha. 
Em seguida, seguiu para a 
sede de seu partido no Centro 
de São Gonçalo, onde realizou 
gravações eleitorais.

Por volta das 16h, cami-
nhou com apoiadores par-
tindo da Praça Zé Garoto. O 
compromisso durou cerca de 
uma hora, passando pela Dr. 
Feliciano Sodré e se estenden-
do até a altura da prefeitura.

Depois, Capitão Nelson 
retornou a sede do partido, 
onde se reuniu com apoia-
dores. Após o encontro, se 
encontrou com moradores do 
Pacheco, no próprio bairro, 
por volta das 20h.

“Eu esperei muito por 
esse momento. É um mo-
mento de doação, de gastar 
sola de sapato. Sabemos que 
todos os esforços de nossa 
equipe estão alinhados a 

um só objetivo: transformar 
nossa cidade na São Gonçalo 
que queremos. Hoje, o dia é 
de vitória. Mas amanhã cedo 
estamos novamente na rua, 
porque sabemos que, se o ci-
dadão nos conhecer melhor, 
o cidadão vai nos escolher 
para governar essa cidade 
que tanto amamos”, decla-
rou Capitão Nelson após dia 
intenso de campanha.

Nesta terça (29), às 9h, 
Capitão Nelson caminha com 
apoiadores no Jardim Alcân-
tara. À tarde, o candidato se 
reúne em seu comitê para 
alinhamento estratégico de 
campanha. À noite, o prefei-
tável segue para mais duas 
reuniões no Barro Vermelho.

O candidato do Partido 
dos Trabalhadores, Dimas 
Gadelha, também foi às ruas. 
Ele passou a segunda-feira 
gravando programas eleito-
rais para o rádio e a televisão. 
O bairro Trindade onde o 
candidato morou por muitos 
anos e onde mora parte de 
sua família, foi um dos cená-
rios escolhidos. Dimas esteve 
também no bairro Zé Garoto.

Entre as propostas que irá 
apresentar estão a criação de 
uma moeda social e parcerias 

com bancos para criar linhas 
de créditos para os empreen-
dedores da cidade, a fim de 
fomentar políticas de empre-
go e renda.

“Nas minhas andanças 
por São Gonçalo vejo que a 
falta de emprego e renda é 
um dos maiores problemas 
para a nossa população. A 
exemplo de Maricá, vou criar 
uma moeda social para ga-
rantir que os recursos sejam 
feitos dentro da cidade, faci-
litando a vida do comerciante 
local, do pequeno negócio. 

É possível e para resolver os 
principais problemas a gente 
tem que saber fazer e buscar 
auxílio de quem sabe e conhe-
ci o funcionamento do proje-
to em Maricá. Vou inclusive 
registrar meu plano de metas 
para a gestão, pois tenho o 
compromisso de cumprir o 
que estou prometendo”, de-
clarou Dimas.

Nesta terça-feira, Dimas 
continua a gravação do pro-
grama eleitoral e também irá 
ao cartório registrar o plano 
de governo.

Divulgação

Capitão Nelson (Avante) cumprimentou eleitores na Praça Zé Garoto

Niterói: parceria pela 
educação infantil
A Prefeitura de Niterói ofi-
cializou ontem o Programa 
Escola Parceira com a assi-
natura dos convênios entre 
a Secretaria Municipal de 
Educação, Fundação Muni-
cipal de Educação e as es-
colas particulares que foram 
aprovadas nos pré-requisitos 
estabelecidos pelo projeto. 
O objetivo é minimizar os 
impactos da pandemia no 
setor de educação infantil e 
abrir vagas nas escolas par-
ticulares para crianças de 2 e 
3 anos da rede municipal de 
ensino. Nessa primeira fase, 
13 escolas foram habilitadas. 
O investimento total será de 
R$ 10 milhões ao longo de 18 
meses do convênio.

A secretária municipal de 
Fazenda, Giovanna Victer, 
ressaltou a importância dada 
à educação. 

“Esse é um programa pio-
neiro e nenhuma cidade fez 
um projeto nem parecido”, 
ressalta Giovanna. “Foram 
meses de diálogo com as es-
colas, de estudo dos técnicos 
da Educação, da Fazenda, 
Saúde e Planejamento. Com 
o Escola Parceira, nossas 
crianças terão vagas garan-
tidas na Educação Infantil 

e as instituições de ensino 
cadastradas receberão os re-
cursos de forma antecipada, 
permitindo que atravessem a 
crise.  Discutimos a parte pe-
dagógica e incluímos no au-
xílio um valor para material 
escolar e uniforme porque 
entendemos que algumas 
crianças poderiam ter difi-
culdades para acompanhar”.

São treze escolas habi-
litadas: Educandário Kor-
t-Kamp Ltda-ME, Colégio 
N. Sra da Penha, Sociedade 
Educadora Curso Saramago, 
Espaço Aberto Escola Ltda, 
Creche Le Petit Ltda-ME, 
Creche Le Petit 292 Ltda-ME, 
Colégio Castelo do Saber, 
Centro de Ensino Maravista 
Ltda – CEM, Jardim Escola 
Piratininga Ltda, Creche 
Escola Ancora Educação 
Infantil Ltda, Florestinha 
Educação Infantil e Ensino 
Fundamental Ltda, Ensino 
Infantil Recriança Ltda e 
Centro Educacional Deborah 
Cristina Ltda.

As bolsas serão concedi-
das nas modalidades de tem-
po integral e parcial, por 18 
meses, sendo de R$ 500/mês 
por aluno no tempo parcial e 
R$ 1 mil/mês no integral.

Petróleo pode gerar 26 mil 
empregos diretos no estado

A retomada dos investimen-
tos na indústria do petróleo 
no estado do Rio de Janeiro 
deve gerar milhares de em-
pregos nos próximos anos, 
como mostra o Anuário 
do Petróleo no Rio 2020, 
lançado pela Federação de 
Indústrias do Estado do Rio 
de Janeiro (Firjan). O levan-
tamento aponta 200 novos 
poços em áreas licitadas a 
partir de 2017 em águas flu-
minenses, com investimen-
tos de cerca de R$ 2 bilhões 
até 2024.

Somente com a expecta-
tiva de investimentos de R$ 
2 bilhões em infraestrutura 
e refino em Campos dos 
Goytacazes, no Norte Flumi-
nense, aproximadamente 26 
mil empregos diretos devem 
ser gerados até 2024.

O relatório aponta que 
para cada R$ 1 bilhão inves-
tido em empreendimentos 
de refino petrolífero devem 
ser gerados 13,4 mil empre-
gos diretos e 879 indiretos 

no estado.
“O petróleo tem e terá um 

papel importante na reto-
mada econômica do estado 
do Rio de Janeiro. O Governo 
do Estado tem o papel de 
estimular ações que possam 
garantir emprego e renda 
para a população, além do 
desenvolvimento econômi-
co de nosso estado”, afirma 
o governador em exercício 
Cláudio Castro.

De acordo com o estudo, 
a produção de óleo no Rio de 
Janeiro no ano passado cres-
ceu, alcançando a marca de 
81% da produção nacional 
em julho de 2020. Mesmo 
com a pandemia, a produção 
de óleo cresceu, em média, 
23% no primeiro semestre 
de 2020, na comparação com 
o mesmo período de 2019. 
O Rio de Janeiro respondeu 
por 45% dos empregos na 
cadeia fornecedora de pe-
tróleo; e entre 2019-2020 o 
parque de refino fluminense 
ficou em 70%.

Os investimentos de R$ 2 
bilhões em Campos devem 
gerar arrecadação de R$ 300 
milhões em ICMS, a partir 
da internalização do Repetro 
Industrialização, aprovado 
na Assembleia Legislativa 
(Alerj).

De acordo com o estudo 
da Firjan, aquelas empre-
sas que foram capazes de 
traçar estratégias e firmar 
parcerias, mesmo durante 
a pandemia da covid-19, 
estão conseguindo colher 
resultados.

Um grupo de trabalho 
foi  criado recentemente 
pela Secretaria de Desen-
v o l v i m e n t o  E c o n ô m i c o 
com o objetivo de estudar 
mecanismos que possam 
favorecer a atração de mais 
investimentos, bem como 
a criação de polos indus-
triais que aproveitem o gás 
natural,  tanto na cadeia 
produtiva, como na geração 
de energia elétrica.

“É preciso acelerar o 

aproveitamento econômico 
do petróleo e do gás dispo-
níveis ao mesmo tempo que 
temos que promover mu-
danças na matriz energética 
do Rio, incentivando a maior 
participação das energias 
renováveis”, avalia o secre-
tário de Desenvolvimento 
Econômico, Marcelo Lopes. 
“Já estamos trabalhando 
nisso”, ressalta.

De acordo com Lopes, o 
grupo de trabalho contará 
com a participação de di-
versos agentes do mercado. 
“Convocaremos empresas 
operadoras, fornecedoras, 
associações e entes governa-
mentais”, acrescenta.

De acordo com o Ins-
tituto Brasileiro de Petró-
leo, Gás e Biocombustíveis 
(IBP), a expectativa é de 
investimentos de US$ 10 
bilhões por ano para o Bra-
sil, sendo 90% para o Rio de 
Janeiro. O mercado de óleo 
e gás responde por 40% do 
PIB do estado.

Levantamento aponta 200 novos poços em áreas licitadas a partir de 2017 
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Explosão em loja de armas 
deixa um morto em Niterói

Uma explosão em uma loja 
de armas e munições no 
Centro de Niterói deixou 
um morto e quatro feridos, 
sendo um deles em estado 
grave. A explosão, que gerou 
um pequeno incêndio, acon-
teceu na tarde de ontem, na 
Nit Army, na Rua Visconde 
de Sepetiba, próximo à sede 
da Prefeitura, que chegou a 
ser interditado.

As vítimas foram levadas 
para o Hospital Estadual 
Azevedo Lima (Heal), no 
Fonseca. Alexandre Cal-
vet Silva, de 53 anos, que 
foi socorrido  com parada 
respiratória, acabou não 
resistindo. Outro ferido, Se-
bastião Erthal Neto, 74, está 
internado em estado grave, 
de acordo com a Secretaria 
Estadual de Saúde.

Trabalhadores de co-
mércios vizinhos contaram 
que ouviram a explosão por 
volta das 16h. O Corpo de 
Bombeiros e a PM foram 
acionados para o local. Até 
o fechamento desta edição 
não havia sido informada a 
causa da explosão no esta-
belecimento, mas a hipóte-
se de uma granada ter sido 
detonada acidentalmente 
foi descartada.

Quatro outras pessoas estão internadas, uma delas em estado grave

MP está investigando 
compra de máscaras
O Ministério Público do 
Estado do Rio de Janeiro 
(MPRJ) instaurou inquérito 
civil para apurar a prática 
de eventuais atos de im-
probidade administrativa 
envolvendo a contratação 
emergencial, em suposto 
sobrepreço e com posterior 
superfaturamento, das em-
presas RM Comércio, hoje 
RR Select farm; DBV; China 
Meheco; Preciosa; Balsamo; 
Curadh; 2Rios/MLB²; Terra 
Trading; Infracon; LR Lagps, 
pela Secretaria Municipal 
de Saúde e pela Rop Saúde 
para aquisição de materiais 
médicos (insumos e EPIs) 
para uso no atendimento a 
pacientes com suspeita ou 
confirmação de infecção 
por covid-19.

De acordo com o MPRJ, 
um relatório preparado 
pelo Tribunal de Contas 
do Município ( TCM-RJ) 
apurou que as empresas 
investigadas estão entre as 
que mais contrataram com 
o município durante a pan-
demia, para o fornecimento 
de material hospitalar.

Em um trecho da por-
taria de instauração do in-
quérito, o MPRJ afirma que 
“num momento de crise 
pandêmica, mais do que 
nunca, é importante que o 
Município consiga gerir seus 
gastos eficientemente, ma-
ximizando as aquisições de 
medicamentos e de material 
médico-hospitalar, dada a 
necessidade urgente de se 
fortalecer o sistema de saú-
de municipal para evitar seu 
colapso. Isso deve ser feito, 
no entanto, com o cuidado 
que a situação demanda”. 

Ainda de acordo com o 
documento do Minstério 
Público do Estado, “a com-
pra de máscaras de prote-
ção N95 por aparentemente 
quase três vezes o preço de 
mercado no momento da 
pandemia (já consideradas 
cotações da própria SMS 
durante a presente crise 
pandêmica) é um exemplo 
que aponta para possí-
vel falta de razoabilidade 
e austeridade nos gastos 
públicos relacionados ao 
gerenciamento da crise”.

Heat: nova gestão já 
encontra problemas
A Organização Social Ins-
tituto de Desenvolvimento 
Ensino e Assistência à Saúde 
(Ideias) assumiu a adminis-
tração do Complexo Hospi-
talar Estadual Alberto Torres 
(Heat), em São Gonçalo, no 
último domingo (27). Os 
funcionários, que até então 
tinham contrato vigente 
com a OS Lagos Rio, afirmam 
estar com os salários de 
agosto e setembro atrasados 
e que não há previsão para 
o recebimento do dinheiro.

Os profissionais dizem 
que alguns médicos que 
estão escalados para plan-
tões de 24 horas chegam a 
ficar 48 horas no hospital 
por não ter colegas para 
substituí-los, o que acaba 
prejudicando o atendimen-
to na unidade.

A Lagos Rios é investiga-
da pelo Ministério Público 
do Estado do Rio de Janeiro 
(MPRJ)  apontada de ter 
participação em fraudes de 
R$ 9 milhões em recursos 
da Saúde do estado. Em 

junho, cinco funcionários 
da organização acabaram 
presos. A OS está impedida 
de receber recursos do Go-
verno do Estado.

A Ideias, natural de Santa 
Catarina, foi a única orga-
nização social que se apre-
sentou para gerenciar um 
novo contrato com o Heat 
e irá receber pouco mais de 
R$ 20 milhões mensais. A 
OS também vai assumir o 
Hospital Zilda Arns, em Volta 
Redonda, por pouco mais de 
R$ 100 milhões anuais.

Por serem emergenciais, 
os contratos têm duração de 
um ano podendo ser inter-
rompidos antes.

TJRJ define desembargadores 
que decidirão futuro de Witzel
Na Alerj, seis deputados já se colocaram à disposição para participar do processo de impeachment

O Tribunal de Justiça do Es-
tado (TJRJ) escolheu ontem 
os cinco desembargadores 
para compor o Tribunal Es-
pecial Misto, que vai deci-
dir o futuro do governador 
afastado Wilson Witzel, com 
o julgamento do processo 
de impeachment. Entre os 
180 desembargadores do TJ, 
foram sorteados Teresa de 
Andrade Castro Neves, José 
Carlos Maldonado de Carva-
lho, Maria da Glória Bandeira 
de Mello, Fernando Foch de 
Lemos Arogony da Silva e Inês 
da Trindade Chaves de Melo. 
Os desembargadores Ricardo 
Rodrigues Cardoso e Myriam 
Medeiros da Fonseca Costa 
também foram sorteados, 
mas logo informaram que 
se consideravam impedidos 
porque têm filhos que ocu-
pam cargos comissionados 
no governo do estado.

O desembargador Fernan-
do Foch, durante o sorteio, 
não respondeu se estava apto 
a participar do julgamento no 
sistema de videoconferência 
do TJ. A presidência tentou 
contato com ele, inclusive por 

telefone de casa, pelo celular 
e por email, mas não recebeu 
resposta. Caso o desembarga-
dor se declare inapto haverá 
uma outra sessão do Pleno 

com novo sorteio para a es-
colha apenas do integrante 
que falta. 

Não puderam participar 
da escolha os desembarga-

dores em licença médica e 
os afastados por decisão do 
Conselho Nacional de Justi-
ça ou do próprio TJ, como o 
desembargador Siro Darlan. 

Mello Tavares que também 
não participou do sorteio 
porque será o presidente do 
Tribunal Misto.

O sorteio foi comandado 
pelo presidente do TJRJ, de-
sembargador Cláudio de Mel-
lo Tavares. Os escolhidos vão 
se somar a cinco deputados 
estaduais, que serão eleitos 
pela Assembleia Legislativa 
(Alerj) para integrar o Tribu-
nal Misto. A eleição na Alerj 
está prevista para amanhã 
(29), às 15h.  A sessão inau-
gural do Tribunal especial 
Misto será marcada após a 
Alerj informar quais foram os 
deputados eleitos.

Deputados - O Diário Oficial 
do Legislativo de ontem já 

trouxe a publicação dos no-
mes de seis deputados que 
se colocaram disponíveis 
para integrar o Tribunal 
Misto que irá avaliar o im-
peachment do governador 
afastado Wilson Witzel

Os deputados têm até às 
14h30 de hoje para colocar 
seus nomes para a eleição em 
plenário, que será na Ordem 
do Dia, às 15h. Cada um dos 
deputados presentes irá votar 
em cinco nomes diferentes. 
Os cinco nomes mais votados 
serão definidos como os no-
mes da Casa para o colegiado. 
Em seguida, a Casa informará 
ao TJ sobre os deputados es-
colhidos para a instalação do 
Tribunal Misto.

Entre os deputados cujos 
nomes foram publicados 
nesta segunda, o deputado 
Carlos Macedo (Rep) foi o 
único escolhido pela ban-
cada. Os deputados Chico 
Machado (SDD), Alana Pas-
sos (PSL), Waldeck Carnei-
ro (PT), Alexandre Freitas 
(Novo) e Dani Monteiro 
(PSol) apresentaram candi-
daturas avulsas.

Dois sorteados 
se disseram 
impedidos 
porque têm 
filhos nomeados 
no governo

Brunno Dantas/TJRJ

Entre os 180 desembargadores do Tribunal de Justiça do Rio (TJRJ), cinco nomes foram sorteados ontem

Reprodução da internet

Bombeiros foram chamados para socorrer as vítimas da explosão

Loja de armas 
fica próxima 
à sede da 
prefeitura, que 
chegou a ser 
interditada

A polícia realizou ontem 
ação contra oito ex-servi-
dores do Instituto de Pesos 
e Medidas (Ipem) que se 
passavam por policiais ci-
vis para extorquir empre-
sários da Baixada Flumi-
nense. Foram cumpridos 
oito mandados de busca 

e apreensão em bairros 
do Rio como Recreio dos 
Bandeirantes, Freguesia, 
Realengo, Ramos, Enge-
nho de Dentro, Brás de 
Pina e Penha. A investiga-
ção teve início em agosto, 
quando os ex-funcioná-
rios foram presos.

Ação contra extorsão na Baixada

Profissionais 
dizem estar 
com salários 
de agosto e 
setembro em 
atraso

Informamos que precisaremos interromper o fornecimento de energia no dia e especificados 
abaixo para realização de melhorias na rede elétrica. Durante o período de isolamento social 
para conter o avanço do coronavírus, estamos fazendo somente desligamentos emergenciais 
que são extremamente necessários para evitar possíveis falhas no fornecimento de energia de 
nossos clientes.

DESLIGAMENTO PROGRAMADO

Estamos com você, mesmo à distância.

Dia: 02/10/2020
Horário Endereço Nº Deslig.

NITERÓI
12:00 às 16:00 Avenida Rui Barbosa - São Francisco - Niterói 13845163
12:00 às 16:00 Avenida Padre Natuzzi - São Francisco - Niterói 13845163
12:00 às 16:00 Rua Américo Fróes - São Francisco - Niterói 13845163
12:00 às 16:00 Rua Coronel João Brandão - São Francisco - Niterói 13845163
12:00 às 16:00 Rua Coronel Júlio Fróes - São Francisco - Niterói 13845163
12:00 às 16:00 Rua Doutor Oliveira Botelho - São Francisco - Niterói 13845163
12:00 às 16:00 Rua Eurico Batista - São Francisco - Niterói 13845163
12:00 às 16:00 Rua Guararapes - São Francisco - Niterói 13845163
12:00 às 16:00 Rua Major Fróes - São Francisco - Niterói 13845163
12:00 às 16:00 Rua Manoel Duarte - São Francisco - Niterói 13845163
12:00 às 16:00 Rua Marco A dos Santos - São Francisco - Niterói 13845163
12:00 às 16:00 Rua Maria Calda - São Francisco - Niterói 13845163
12:00 às 16:00 Rua Oliveira Botelho - São Francisco - Niterói 13845163
12:00 às 16:00 Rua Projetada - São Francisco - Niterói 13845163
12:00 às 16:00 Rua Coronel Luiz Azeredo - São Francisco - Niterói 13845163

SÃO GONÇALO 
10:02 às 12:00 Rua 1 de Outubro - Porto da Pedra - Porto Novo - São Gonçalo 13845303
12:00 às 16:00 Rua Júlio Horta Barbosa - Boaçu - Mutuá - São Gonçalo 13840929
12:00 às 16:00 Rua Azevedo Guimarães - Califórnia - São Gonçalo 13841003
12:00 às 16:00 Rua Professora Maria Nina - Mutuá - Boaçu - Califórnia - São Gonçalo 13841003

MARICÁ
13:00 às 17:00 Avenida Nova Friburgo - Parque Ubatiba - Maricá 13846031
13:00 às 17:00 Rua Angra dos Reis - Parque Ubatiba - Maricá 13846031
13:00 às 17:00 Rua Antônio Ferreira da Silva - Caxito - Maricá 13846031
13:00 às 17:00 Rua Bom Jardim - Ubatiba - Maricá 13846031
13:00 às 17:00 Rua Cambuci - Parque Ubatiba - Maricá 13846031
13:00 às 17:00 Rua Itaperuna - Parque Ubatiba - Maricá 13846031
13:00 às 17:00 Rua Nilópolis - Ubatiba - Parque Ubatiba - Maricá 13846031
13:00 às 17:00 Rua Paraiba do Sul - Ubatiba - Maricá 13846031
13:00 às 17:00 Rua Rio Bonito - Ubatiba - Maricá 13846031
13:00 às 17:00 Rua Saquarema - Caxito - Maricá 13846031
13:00 às 17:00 Rua Volta Redonda - Parque Ubatiba - Maricá 13846031
13:00 às 17:00 Rodovia Waldir Lopes Duarte - Jardim Atlântico - Maricá 13846053
13:00 às 17:00 Ruas 39, 40, 41, 43, 58, 59, 60, 76 - Jardim Atlântico - Itaipuaçu - Maricá 13846053
13:00 às 17:00 Rua Quarenta - Itaipuaçu - Maricá 13846053
13:00 às 17:00 Rua Waldir Tavares Guapyassu - Itaipuaçu - Maricá 13846053
13:00 às 17:00 Rua Walter Muniz dos Santos - Jardim Atlântico - Itaipuacu - Maricá 13846053
13:00 às 17:00 Rua Wilson Teixeira Barbosa - Jardim Atlântico - Maricá 13846053
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Servidor federal: prova 
de vida suspensa

Os servidores federais aposentados, pensionistas e 
anistiados políticos civis não precisarão fazer a prova 
de vida anual (recadastramento) até 31 de outubro. O 
prazo, que acabaria amanhã (30), foi prorrogado por 
instrução normativa publicada ontem (28) no Diário 
Oficial da União. Segundo a Secretaria de Gestão e 
Desempenho de Pessoal do Ministério da Economia, o 
adiamento teve como objetivo reduzir a possibilidade 
de contágio dos beneficiários pelo novo coronavírus. De 
acordo com a pasta, a medida foi necessária porque a 
maioria desses servidores são idosos e integram o grupo 
de risco para a covid-19.

José Cruz/Agência Brasil

C-19: Secretaria do Ministério da Economia determinou adiamento

Suspensão 
desde 18/3
A prova de vida dos ser-
vidores federais está sus-
pensa desde 18 de março. 
Inicialmente, o recadas-
tramento tinha sido sus-
penso por 120 dias, até 
16 de julho. O prazo tinha 
sido estendido para 30 de 
setembro por outra instru-
ção normativa.

Restabelecimento 
pode ser pedido
Quem teve o pagamen-
to das aposentadorias e 
pensões suspensos antes 
de 18 e março pode pe-
dir o restabelecimento 
pelo Sistema de Gestão 
de Pessoas, no campo 
“Requerimento”, o docu-
mento “Restabelecimento 
de Pagamento – Covid-19”.

Saúde e felicidade em debate
“Ter saúde é ser feliz ou felicidade é ter saúde? Como 
a felicidade influencia sua saúde e a sua qualidade 
de vida? É simples ser feliz? Afinal, o que é felicidade 
para você?” A próxima Live do Complexo Hospitalar 
de Niterói (CHN), que acontece nesta quarta-feira, 
dia 30 de setembro, irá promover uma discussão 
sobre o tema.

No centro do debate estarão a jornalista Denize 
Garcia, e o cirurgião Eduardo Duarte, coordenador 
do centro cirúrgico do CHN. A conversa pode ser 
acompanhada às 19h30, no Instagram do hospital 
@chniteroi.

TJ: mais prazo para aderir ao PIA
 O Tribunal de Justiça do Estado do Rio de Janeiro 
estendeu até 31 de outubro o prazo de adesão ao Pro-
grama de Incentivo à Aposentadoria (PIA), que asse-
gura o pagamento de férias e licenças não gozadas. O 
Aviso TJ 83/2020 do presidente do TJ, desembargador 
Claudio de Mello Tavares, foi publicado no Diário da 
Justiça Eletrônico de ontem (28).  O PIA tem como 
destinatários os servidores que tenham cumprido 
os requisitos para a inativação voluntária até o dia 
2/8/2020, incluindo aqueles que deixaram de aderir 
tempestivamente ao Programa e aqueles que tiveram 
o prazo interrompido por força do Aviso 33/2020, 
devendo estar inativados até o dia 31/10/2020.

BC: inflação 
maior em 2020
A previsão do mercado 
financeiro para o Índice 
Nacional de Preços ao 
Consumidor Amplo (IPCA 
- a inflação oficial do país) 
deste ano subiu de 1,99% 
para 2,05%. A estimativa 
está no boletim Focus de 
ontem (28), publicação 
divulgada pelo Banco Cen-
tral (BC), com a projeção 
para os principais indica-
dores econômicos.

Mas abaixo do 
piso da meta
Para 2021, a estimativa de 
inflação foi mantida em 
3,01%. A previsão para 
2022 e 2023 também não 
teve alteração: 3,50% e 
3,25%, respectivamente. 
O cálculo para 2020 está 
abaixo do piso da meta 
de inflação que deve ser 
perseguida pelo Banco 
Central. A meta, definida 
pelo Conselho Monetário 
Nacional, é de 4% em 2020.

Projeto da UFRJ e Cefet é 
selecionado para o Pnud

Projeto desenvolvido por 
professores do Instituto Al-
berto Luiz Coimbra de Pós-
Graduação e Pesquisa de 
Engenharia da Universidade 
Federal do Rio de Janeiro 
(Coppe/UFRJ) e do Centro 
Federal de Educação Tec-
nológica de Minas Gerais 
(Cefet-MG) foi selecionado 
pelo Programa das Nações 
Unidas para o Desenvolvi-
mento (Pnud) para integrar 
o programa Explorando o 
impacto da covid-19 e a 
resposta política na América 
Latina e no Caribe, por meio 
de dados de mobilidade.

Desde que a covid-19 che-
gou ao Brasil, o Programa de 
Engenharia de Transportes 
da Coppe/UFRJ se colocou 
à disposição do governo flu-
minense para ajudar no que 
fosse necessário e vem reali-
zando estudos sobre a relação 
da doença com a mobilidade, 
disse o professor Romulo 
Orrico, coordenador do pro-
grama. Foi feita pesquisa 
também sobre a influência do 

urbanismo e dos transportes 
públicos para a covid-19, 
tomando por base dados dis-
poníveis e as características 
diversas das cidades norte
-americanas de Los Angeles 
e Nova York, embora essas 
localidades tenham tomado 
decisões semelhantes para 
conter a disseminação do 
novo coronavírus.

Orrico informou que, 
em parceria com a empresa 
Grandata, sediada em São 
Francisco, nos Estados Uni-
dos, o Pnud obteve dados 
sobre mobilidade de oito a 
dez países da América Latina 
e abriu um edital para pesqui-
sadores que se habilitassem 
a utilizar aqueles dados para 
conseguir informações posi-
tivas no auxílio ao combate 
à doença.

Movimentação- O projeto da 
Coppe e Cefet-MG, intitula-
do Mensuração da eficácia 
da política de isolamento 
social da covid-19 a partir 
de modelos de demanda 

de transporte”, coordenado 
pelo professor Romulo Orri-
co, vai usar não só os dados 
sobre mobilidade que serão 
disponibilizados em uma 
plataforma criada pelo Pnud 
e Grandata, mas também da-
dos georreferenciados dispo-

níveis no Brasil. A plataforma 
visa a facilitar a análise dos 
movimentos da população 
durante a pandemia do novo 
coronavírus, fora de suas 
residências. “Nós temos que 
entender exatamente aqueles 
dados”, disse Orrico.

Objetivo é estudar por meio de dados o impacto da covid-19 na mobilidade
Rovena Rosa/Agência Brasil

Plataforma vai facilitar a análise dos movimentos da população na pandemia 

Boletim do Ministério da Saúde divulgado ontem à noite registra novos 317 óbitos

C-19: Brasil tem 4,7 milhões 
de casos e 142 mil mortes
O boletim diário do Minis-
tério da Saúde, divulgado 
ontem à noite, revela que o 
Brasil registra até o momento 
4.745.464 casos confirmados 
do novo coronavírus desde o 
início da pandemia.

Desse total, 3% dos ca-
sos resultaram em morte 
(142.058); 10,9% dos pa-
cientes estão em tratamento 
(519.224); e 86,1% dos bra-
sileiros que contraíram a 
covid-19 estão recuperados 
(4.084.182).

Nas últimas 24 horas, fo-
ram registrados 317 óbitos e 
13.155 novos casos de infec-
ções. Os números são meno-
res aos domingos e segun-
das-feiras pelas limitações de 
alimentação da base de dados 
pelas equipes das secretarias 
de saúde. Já às terças-feiras, o 
número tem sido maior pelo 
envio dos dados acumulados 
do fim de semana.

As autoridades de saúde 
ainda investigam se outras 
2.533 mortes foram provoca-
das pela covid-19. 

O estado de São Paulo 
contabiliza até a presente 
data 973.152 casos confirma-
dos, 35.125 óbitos.

A Secretaria de Estado de 
Saúde do Rio de Janeiro infor-
ma que até ontem, registrou, 
262.006 casos confirmados e 
18.291 óbitos no estado pelo 

coronavírus sars-cov-2, cau-
sador da covid-19. Há ainda 
514 vítimas em investigação 
e 364 foram descartadas. 
Entre os casos confirmados, 
239.108 pacientes se recupe-
raram da doença.

Já Niterói contabilizou 
ontem, 12.451 casos confir-
mados, 11.808 recuperados, 
134 pessoas em isolamento 

domiciliar, acompanhadas 
pela Secretaria de Saúde, 90 
hospitalizados e 419 óbitos.

De acordo com o boletim 
atualizado da Secretaria Mu-
nicipal de Saúde, a cidade 
de São Gonçalo registrou 
um óbito em decorrência do 
novo coronavírus, na segun-
da-feira, chegando a 684 no 
total. O município apresenta, 

atualmente, baixo risco de 
contaminação.

Até o momento, São Gon-
çalo contabiliza 15.453 in-
fecções confirmadas, 13.452 
pacientes recuperados, 63 
hospitalizados na Rede Públi-
ca Municipal de Saúde, 1.254 
em quarentena domiciliar, 
684 mortes confirmadas e um 
óbito em investigação.

Rovena Rosa/ Agência Brasil

País tem atualmente 519.224 pacientes em tratamento da covid-19. Ao todo, 4.084.182 de pessoas já se recuperaram 

Incentivo à Cultura: mais 10
Foi publicado no Diário Oficial do Estado mais dez 
autorizações de patrocínio para projetos via Lei Es-
tadual de Incentivo à Cultura. As aprovações foram 
realizadas pela Secretaria de Cultura e Economia 
Criativa, através de uma análise criteriosa. São mais 
R$ 5 milhões para o setor em projetos na capital, 
como 2ª Black/ Ano II e Festival de Teatro e Humor, 
além de outros do interior, casos do Circo Viva e a 14ª 
FITA - Festa Internacional de Teatro de Angra dos Reis. 
As aprovações via renúncia fiscal destinam recursos 
para todo o estado. Até o momento, foram 25 projetos 
(62,5%) da capital e 15 (37,5%) do interior. 

Brasil adere a esforço 
internacional por vacinas

Ministério da Saúde aderiu ao 
Instrumento de Acesso Global 
de Vacinas Covid-19 (Covax 
Facility). A adesão irá permitir 
que o Brasil tenha, entre suas 
opções, pelo menos mais nove 
vacinas em desenvolvimento. 
Desta forma, assim que con-
cluída uma vacina de compro-
vada eficácia e segurança, o país 
poderá imunizar os grupos de 
risco da doença a partir de 2021.

O Governo Federal anun-
ciou o investimento de R$ 2,5 
bilhões para a entrada do país 
na Covax Facility, por meio da 

Medida Provisória No 1.004, de 
24 de setembro de 2020.

“Este é mais um compro-
misso do governo brasileiro 
para salvar vidas. Estamos 
atuando em diversas frentes 
para alcançar, com agilidade 
e segurança, uma cura efe-
tiva para a Covid-19”, des-
tacou o ministro da Saúde, 
Eduardo Pazuello.

O Governo Federal segue 
em tratativas bilaterais para 
ofertar aos brasileiros a maior 
cobertura vacinal possível. 
A Covax não impede que os 

países participantes assinem 
acordos para adquirir vacinas 
contra a Covid-19 não con-
templadas em sua lista.

A Covax Facility é uma ação 
internacional coordenada prio-
ritariamente pela Aliança Gavi, 
com o objetivo de promover a 
produção e o acesso global a um 
imunizante contra a Covid-19. 
Caberá à Gavi negociar com os 
laboratórios fabricantes valores 
e prazos de entrega.

A iniciativa é parte do ACT 
Accelerator, projeto de cola-
boração global coordenado 

pela Organização Mundial da 
Saúde (OMS) para desenvol-
vimento, produção e acesso a 
testes, tratamentos e vacinas 
para a Covid-19.

Governo anunciou o investimento de R$ 2,5 bi na entrada do ‘Covax Facility’

Iniciativa 
coordenada 
pela OMS 
busca oferecer 
acesso a testes e 
tratamentos
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Campanha de renegociação, que terá duração até o final do ano, já alcança R$ 340 milhões em dívidas regularizadas

Caixa ‘limpa nome’ de 64 mil contratos 
A campanha Você no Azul 
2020 da Caixa atingiu, na 
última sexta-feira, R$ 340 
milhões em quitação de dí-
vidas em atraso de contratos 
comerciais. Em duas sema-
nas desde o lançamento da 
ação, foram regularizados 
um total de 64,4 mil contra-
tos de 48,3 mil clientes. 

Com duração até 31 de 
dezembro deste ano, a Você 
no Azul 2020 abrange 3 mi-
lhões de pessoas físicas e 
379 mil empresas, sendo que 
mais da metade dos clientes 
possuem dívidas de até R$ 3 
mil. O estoque total das dí-

vidas elegíveis aos descontos 
da campanha é de R$ 30,8 
bilhões. O público alvo é 
composto por clientes que 
estejam com dívidas venci-
das no montante entre R$ 50 
e R$ 5 milhões. 

As condições variam con-
forme a modalidade de cré-
dito contratada e o período 
de atraso. Os descontos para 
quitação podem chegar até 
a 90% do valor da dívida. 
Aqueles que regularizarem 
seus contratos contam com 
o benefício da retirada do 
nome dos cadastros restri-
tivos externos. 

“Alcançar a regularização 
de mais de R$ 300 milhões em 
duas semanas de campanha 
evidencia o quanto a Caixa, o 
banco de todos os brasileiros, 
está atenta às necessidades e 
é parceira dos seus clientes”, 
afirma o presidente da Caixa, 
Pedro Guimarães.

Para quitar a dívida não 
é preciso nem sair de casa. 
A Caixa coloca à disposição 
de seus clientes diversos ca-
nais remotos. O cliente pode 
regularizar seu contrato pelo 
WhatsApp no número 0800 
726 0104, opção 3; pelo telefo-
ne no número 0800 726 8068, 

opção 8, ou pelo site http://
www.caixa.gov.br/negociar.

Além disso, uma novida-
de da campanha é que os 
clientes também encontram 
os benefícios da Você no 
Azul nas unidades lotéricas 
para valores até R$ 2 mil. 
Basta informar o CPF para 
pagar a dívida.

Quem preferir, pode so-
licitar atendimento pelas 
redes sociais do banco. As 
condições estão disponí-
veis também pelo Twitter 
(twitter.com/caixa) e pelo 
Messenger do Facebook (fa-
cebook.com/caixa).

Fabio Rodrigues Pozzebom/Divulgação

Campanha visa abranger 3 milhões de pessoas físicas e 379 mil empresas

ProUni: inscrições para bolsas 
remanescentes terminam na 4ª

Os candidatos já matricula-
dos ou não em instituição 
de ensino superior, onde 
pretendem receber uma das 
bolsas remanescentes do 
programa Universidade para 
Todos (ProUni), têm até ama-
nhã para fazer inscrição na 
página do programa. São 90 
mil bolsas não preenchidas 
no processo seletivo regular 
para o segundo semestre de 
2020. O ProUni oferece bolsas 

de estudo integrais e parciais 
em instituições privadas de 
educação superior, em cursos 
de graduação e sequenciais 
de formação específica a 
estudantes brasileiros sem 
diploma de nível superior.

Pré-requisitos - Pode parti-
cipar quem cursou o ensino 
médio na rede pública ou na 
rede particular, na condição 
de bolsista integral. Também 

entram na lista dos contem-
plados estudantes com defi-
ciência, professores da rede 
pública de ensino, no efetivo 
exercício do magistério da 
educação básica, além de inte-
grantes do quadro de pessoal 
permanente de instituição.

Para concorrer às bolsas 
integrais, o candidato deve 
comprovar renda familiar 
bruta mensal, por pessoa, 
de até um salário mínimo e 

meio. Para as bolsas parciais 
(50%), a renda declarada deve 
ser de até três salários míni-
mos por pessoa.

Quem quiser participar 
do processo precisa ter feito 
alguma edição do Enem, a 
partir de 2010, e ter obtido, 
no mínimo, 450 pontos na 
média das notas do exame. 
Além disso, o candidato 
deverá ter tirado nota maior 
que zero na redação.

São 90 mil bolsas que faltam ser preenchidas no processo seletivo deste 2º semestre

Novidade 
na telefonia 
brasileira
Criada no estado do Rio 
de Janeiro, será lançada 
na próxima segunda-feira, 
5 de outubro, justamente 
no Dia do Empreendedor, 
a primeira operadora de 
telefonia móvel voltada 
especialmente para em-
preendedores no Brasil. 
A Enterp Mobile é uma 
MVNO (Operadora móvel 
virtual) que levará além 
de ligações e internet 4G, 
preço acessível e vantagens 
exclusivas para quem em-
preende em qualquer parte 
do país.

Nesse início de opera-
ção, os interessados que 
realizarem a portabilidade 
de seus números para a 
Enterp, vão ganhar até dois 
meses de gratuidade com 
5 gigas por mês. O plano 
mais básico é de R$ 25 com 
1 giga e meio, e o mais caro 
é de R$ 75, com 15 gigas 
e ligações ilimitadas. To-
dos os planos oferecerem 
WhatsApp ilimitado e sem 
corte de internet.

A operação conta com 
a parceria entre a paulis-
tana DRY Company e a 
empresa Clube Empreen-
dedor Brasil.

A Secretaria Especial de 
Previdência e Trabalho 
e o Instituto Nacional 
do Seguro Social (INSS) 
informaram ontem (28) 
que 633 peritos médi-
cos federais compare-
ceram aos seus postos 
de trabalho nas agên-
cias da Previdência. O 
número equivale a 69% 
dos 915 peritos fora dos 
grupos de risco para a 
covid-19 e aptos para 
trabalharem.

Em relação à sexta-
feira (25), aumentou em 
109 o número de médi-
cos que compareceram 
às agências. Até as 16h, 
5.716 perícias presen-
ciais foram realizadas, 
contra 4.724 registrados 
na sexta. Esses aten-
dimentos ocorreram 
em 189 agências com 
perícia médica. Mais 
282 peritos deveriam ter 
retornado ontem, mas 
não foram trabalhar.

Há duas semanas, o 
INSS fez inspeções em 
agências e concluiu que 
as salas de perícia libe-
radas para atendimento 
cumprem os protocolos 
sanitários estabelecidos 
para evitar contamina-
ção pela covid-19.

INSS: 633 
peritos voltam

Novo programa substituirá auxílio emergencial e Bolsa Família. Recursos virão de precatórios e parte do Fundeb

Governo anuncia o Renda Cidadã
O presidente Jair Bolsonaro 
anunciou ontem o Renda 
Cidadã, novo programa de 
transferência de renda do 
governo, que substituirá o 
auxílio emergencial e o Bol-
sa Família. Para financiar o 
programa, a proposta é usar 
os recursos de pagamento 
de precatórios e parte do 
Fundo de Manutenção e De-
senvolvimento da Educação 
Básica e de Valorização dos 
Profissionais da Educação 
(Fundeb). Os precatórios 
são títulos da dívida pública 
reconhecidos após decisão 
definitiva da Justiça.

“Estamos buscando re-
cursos com responsabilidade 
fiscal e respeitando a lei do 
teto de gastos. Queremos 
demonstrar à sociedade e ao 
investidor que o Brasil é um 
país confiável”, disse o presi-
dente, após reunião com mi-
nistros e líderes partidários, 
realizada ontem pela manhã, 
no Palácio da Alvorada.

O senador Márcio Bittar 
(MDB-AC), relator da Propos-
ta de Emenda à Constituição 
(PEC) do Pacto Federativo, 
explicou que as propostas 
das duas fontes de renda se-
rão apresentadas tanto nesta 
PEC, quanto na Emergencial, 
que tratam da desindexação 
dos gastos públicos.

“O Brasil tem no Orça-
mento R$ 55 bilhões para pa-
gar de precatórios e vamos 
utilizar o limite de 2% das 
receitas correntes líquidas, 

que é mais ou menos o que já 
fazem estados e municípios. 
Vamos estabelecer a mesma 
coisa para o governo federal. 
E o que sobrar desse recur-
so, juntando com o que tem 
no orçamento do Bolsa Fa-
mília, vai criar e patrocinar 
o novo programa”.

Além disso, será proposto 
que o governo federal tam-
bém possa utilizar até 5% dos 
recursos Fundeb, segundo o 
senador, “também para aju-
dar essa família que estarão 

no programa a manterem 
seus filhos na escola”. O Fun-
deb foi promulgado no mês 
passado e amplia de 10% para 
23% a participação da União 
no financiamento da educa-
ção básica.

Durante a reunião, o go-
verno também discutiu com 
os parlamentares a proposta 
de reforma tributária, mas, 
segundo o líder do governo 
na Câmara, deputado Ri-
cardo Barros (PP-PR), ainda 
não houve um acordo sobre 

o texto. “Nós continuaremos 
conversando para que ela 
possa avançar”, disse.

A primeira parte da pro-
posta de reforma tributária 
do governo, que já está em 
tramitação, trata apenas da 
unificação de impostos fede-
rais e estaduais num futuro 
Imposto sobre Valor Agregado 
(IVA) dual. A segunda parte, 
que ainda será enviada ao 
Congresso, deve tratar sobre 
a desoneração da folha de 
pagamento das empresas.

Crédito - Os microempreen-
dedores individuais (MEI), as 
micro e pequenas empresas 
têm acesso, desde ontem, à 
primeira parcela de R$ 5 bi-
lhões do Programa Emergen-
cial de Acesso ao Crédito na 
modalidade de garantia de re-
cebíveis (Peac-Maquininhas). 
O programa facilita o acesso 
ao crédito durante a pandemia 
da covid-19 para pequenos 
negócios, que faturam até R$ 
4,8 milhões por ano.

A liberação foi possível de-
pois que o Conselho Monetá-
rio Nacional (CMN) ampliou, 
na semana passada, o escopo 
e o prazo para as instituições 
financeiras reduzirem o pro-
visionamento (reserva) de re-
cursos em caixa nas operações 
de crédito com recursos de 
programas federais. A medida 
reduz as travas que as institui-
ções financeiras tinham para 
começar a emprestar.

O Peac-Maquininhas ofe-
recerá R$ 10 bilhões de recur-
sos da União, liberados em 
duas parcelas de R$ 5 bilhões. 
Por meio do programa, o MEI, 
micro e pequeno empresário 
pode pegar empréstimos, 
fornecendo como garantia os 
recursos a receber originados 
nas máquinas de cartão de 
crédito e de débito.

O valor do crédito está 
limitado ao dobro da média 
mensal das vendas de bens e 
prestações de serviços rece-
bidos pelas maquininhas de 
cartão, até o valor máximo de 

R$ 50 mil. Essa média será cal-
culada com base no período 
de 1º de março de 2019 e 29 de 
fevereiro de 2020, no período 
anterior à pandemia.

Garantia facilitada - O Pea-
c-Maquininhas é financiado 
integralmente com recursos 
da União. Além dos recebíveis 
originados nas maquininhas, 
as operações de crédito têm 
garantia do Tesouro Nacional. 
A instituição financeira está 
proibida de pedir garantias 
adicionais, como aval ou 
fiança do contratante.

Em vigor até 31 de de-
zembro, o Peac-Maquininhas 
emprestará recursos com 
juros de 6% ao ano. Os finan-
ciamentos têm 30 parcelas e 
seis meses de carência, com o 
tomador começando a pagar 
a primeira parcela apenas 
no sétimo mês, totalizando 
36 meses. A instituição fi-
nanceira não poderá cobrar 
quaisquer tarifas, encargos 
ou emolumentos para a con-
cessão de crédito no âmbito 
do programa.

O MEI, os micro e peque-
nos empresários poderão 
pedir empréstimos a partir 
da próxima quinta em qual-
quer canal de atendimento 
das instituições financeiras 
habilitadas a participar do 
programa. Além disso, as 
próprias instituições poderão 
oferecer o crédito diretamen-
te na máquina de cartão de 
crédito e de débito.

Alan Santos/Presidência da República

Líder do governo na Câmara, deputado Ricardo Barros (PP-PR) disse que não houve acordo sobre proposta de reforma tributária

CIEE oferece mais de 1,1 mil estágios
O CIEE-RJ divulgou 1.140 
vagas de oportunidades de 
estágio para ensino médio e 
superior em todo o estado.

Ao todo serão 653 vagas no 
ensino superior, sendo 90 em 
Niterói - Administração (16), 
Ciências Contábeis (3), Eco-
nomia (1), Direito (51), Co-
mércio Exterior (1), Desenho 
Industrial (1), Educação (1), 
Enfermagem (1), Engenharias 

(3), Fisioterapia (1), Geologia 
(1), Informática (1), Letras (1), 
Marketing (5), Medicina Vete-
rinária (1), Meio Ambiente (1), 
Serviço Social (1).

No Rio de Janeiro serão 337 
oportunidades - Adminis-
tração (75), Arquitetura (1), 
Ciências Atuariais (2), Ciências 
Contábeis (12), Ciências Eco-
nômicas (1), Comércio Exterior 
(1), Comunicação (19), Design 

(10), Direito (117), Educação 
física (1), Gestão Pública (1), 
Matemática (1), Medicina (1), 
Marketing (19), Nutrição (2), 
Informática (27), Engenharias 
(15), Farmácia (15), História 
(2), Letras (3), Pedagogia (8), 
Serviço Social (1), Gastronomia 
(2), Turismo (1).

Já no ensino médio, são 553 
vagas, com 68 em Niterói - 
Aprendiz (46), Ensino Médio 

(18), Técnico em Eletrônica (4). 

E na capital fluminense, são 
220 - Aprendiz (140), Ensi-
no Médio (51), Técnico em 
Edificações (2), Técnico em 
Administração (10), Técnico 
em Eletrônica (10), Técnico 
em Eletrotécnica (1), Técnico 
em Enfermagem (3), Técnico 
em Informática (1), Técnico 
em Química (1), Técnico em 
Saúde bucal (1).
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Flu busca 
reforços 
para o 
ataque

O Fluminen-
se flerta com 
u m a  c r i s e 
após a queda 
de rendimen-
to da equipe 

e mais um momento ad-
verso na temporada (se-
mana passada foi elimi-
nado da Copa do Brasil). 
E depois de uma semana 
difícil, o Tricolor pode ter 
novidades com a chegada 
de reforços.

A má fase em campo 
gerou protestos da torcida 
e deixou a diretoria e o 
técnico Odair Hellmann 
pressionados. Neste ano 
de 2020, o Tricolor já tinha 
sido eliminado da Copa Sul
-Americana, e ficou com o 
vice do Carioca. O treina-
dor tem um aproveitamen-
to de 53,1% na temporada, 
com 17 vitórias, 8 empates 
e 12 derrotas.

Depois de perder o 
atacante Evanilson, ficou 
evidente a necessidade 
de reforços para o setor 
ofensivo. O mais próximo 
do acerto é Lucca (ex-Co-
rinthians), que está no 
Al-Khor, do Qatar. Ele é 
esperado no clube para 
exames médicos.

O outro nome enca-
minhado é de Léo Jabá, 
também com passagem 
pelo clube paulista, e que 
tem seus direitos ligados ao 
PAOK, da Grécia. Ele viria 
por empréstimo.

Caso acertem, eles só 
poderão atuar depois do 
dia 13 de outubro, quando 
abre a janela internacio-
nal de transferência para 
o Brasil.

Clube aguarda para saber se contará com atletas recuperados da covid-19

Fla testa jogadores para 
duelo pela Libertadores

O  F l a m e n g o 
iniciou ontem a 
preparação para 
o duelo contra o 
Independiente 
Del Valle-EQU, 

pela Copa Libertadores da 
América. O departamento 
médico realizou testes de 
covid-19 nos jogadores aptos 
para o confronto e vai esperar 
os resultados para ter noção 
de quem poderá estar no 
Maracanã amanhã.

A esperança da diretoria 
e comissão técnica é poder 
contar com os jogadores que 
testaram positivo ainda no 
Equador e não atuaram con-
tra o Barcelona-EQU. São 
eles: os laterais Isla, Matheu-
zinho e Filipe Luís, o meia 
Diego e os atacantes Bruno 
Henrique, Vitinho e Michael.

Se os resultados destes 
jogadores derem negativo e 
eles estiverem assintomáti-
cos, todos poderão reforçar o 
Flamengo. Caso contrário, os 
rubro-negros praticamente 
não terão um time para entrar 
em campo.

Por conta do protocolo de 
dez dias de isolamento após 
o resultado do testes, todos 
que foram positivos após o 
duelo contra os equatoria-
nos ainda estarão fora nesta 
semana.

Neste momento, o Fla-
mengo tem somente 13 jo-
gadores aptos para entrar 
em campo pela Libertadores, 
incluindo os goleiros. Para 
piorar, o goleiro Diego Alves 
e os atacantes Gabigol e Pe-
dro Rocha fazem tratamento 
intensivo para poderem ser 
relacionados para o jogo.

Rivais infectados - O Inde-
pendiente del Valle divulgou 
ontem que foram identifica-
dos mais quatro novos casos 
de covid-19 no elenco.

O resultado saiu dos tes-

tes feitos no final de semana, 
visando o jogo da Libertado-
res, amanhã. Os atletas não 
tiveram os nomes divulga-
dos, mas já se encontram em 
isolamento.

No último dia 17, os equa-
torianos golearam o Rubro-
Negro por 5 a 0, dias antes do 
Flamengo detectar um surto 
de covid-19 envolvendo o 
elenco, comissão técnica e 
funcionários.

A delegação do Del Valle 
tem viagem marcada para o 
Rio de Janeiro. O confronto 
será no Maracanã, às 21h30.

Alexandre Vidal / Flamengo

Arrascaeta não deverá ser problema para enfrentar o Del Valle, amanhã, no Rio

Flamengo sonha 
em devolver 
goleada de 5 a 
0 sofrida para 
o Del Valle no 
Equador

Futebol português 
pode desfalcar Vasco

O Vasco caiu de 
produção nos 
últimos jogos 
com a ausência 
de alguns de seus 
principais joga-

dores. Com poucas opções no 
elenco, o técnico Ramon Me-
nezes vem buscando alterna-
tivas a cada jogo. Para piorar a 
situação, os meias Bruno César 
e Carlinhos podem estar de 
saída do clube. Ambos teriam 
propostas do futebol português.

No caso de Bruno César, 
os cruzmaltinos não fariam 
objeção, pelo valor do seu sa-
lário. O jogador tem recebido 
chances com Ramon, mas 
tem ficado abaixo do espera-
do pela torcida.

Já a situação de Carlinhos 

apareceu nos últimos dias. 
Em postagem de Cláudio 
Winck, que estava no Vasco 
e estreou pelo Marítimo, o 
jogador comentou dizendo 
que “estava chegando”.

Ontem, Carlinhos se pro-
nunciou através das redes 
sociais e escreveu uma men-
sagem tentando encerrar o 
assunto: “Quando você estiver 
cansado, somente desacelere.. 
o teu esforço só você sabe e o 
preço de suas escolhas tam-
bém! Eu escolhi estar aqui e 
estarei até o fim”.

O certo é que o Vasco deve 
ir ao mercado para buscar 
reforços em algumas posi-
ções. Um lateral-direito, um 
meia e um atacante seriam as 
prioridades.

Do Japão, Erik fala 
com carinho do Bota

No Japão des-
de a temporada 
passada, o ata-
cante Erik dei-
xou uma ótima 
impressão em 

sua passagem pelo Bota-
fogo. Enquanto estave em 
General Severiano, ganhou 
o apelido de “Pelérik”, e é 
sempre pedido pela torcida 
para voltar a vestir a camisa 
alvinegra. O atleta comen-
tou sobre esse carinho.

“É difícil de mencionar. 
Fui muito bem acolhido. 
Foram duas passagens muito 
intensas, com uma média de 
gols muito alta. Foi onde eu 
retomei a alegria de jogar. 
Queria ter ficado mais, mas 
eu senti que precisava dar um 

novo passo na minha carreira, 
com um desafio novo na mi-
nha vida. Mas o carinho deles 
foi algo marcante”, disse.

Ainda sobre sua relação 
com os torcedores, o jogador 
contou que, mesmo agora 
atuando pelo Yokohama Ma-
rinos, ainda é acompanhado 
pelos botafoguenses, que 
sempre demonstram apoio 
nas redes sociais.

“Quando você é um joga-
dor profissional não é difícil 
ter esse carinho enquanto 
está no clube. Mas quando 
você sai do time e eles ainda 
acompanham seu trabalho, 
pedem o seu retorno, têm 
aquele apego especial, para 
mim é algo que não tem pre-
ço”, afirmou.


